



Cher·e·s camarades,

Diplômée en novembre dernier de notre école, j'espère pouvoir m'engager dans l'association des ancien·ne·s élèves. J'ai toujours été très engagée pour notre école et pour les élèves, notamment en tant que présidente de l'association de robotique, où nous avons représenté l'équipe de l'école à la Coupe de France de Robotique et réalisé des formations pour les étudiant·e·s avec l'aide de certains ancien·ne·s. J'ai également été secrétaire générale de l'association Gala, une soirée de transition entre la vie à l'école et l'après.

Lors de mon parcours, j'ai pu constater l'importance de l'association des ancien·ne·s, aussi bien pour l'accompagnement qu'elle apporte aux étudiant·e·s que pour tous les diplômé·e·s. L'association m'a notamment apportée une vision plus concrète du monde du travail lors des différents ateliers métiers, un soutien financier dans le cadre de la vie associative et un réseau d'ancien·ne·s élèves me permettant de trouver mes différents stages et de m'aider lors de mon séjour à l'international.

C'est pour toutes ces raisons que j'aimerais aujourd'hui m'engager pour l'association. J'espère pouvoir notamment m'engager pour renforcer le sentiment d'appartenance aux Mines de Saint-Étienne en :

- Accompagnant les étudiant·e·s de l'école, notamment sur le campus Provence. L'association des ancien·ne·s soutient déjà plusieurs événements, comme le gala en subventionnant notamment son stand photo. Une idée serait, par exemple, de réaliser également un stand photo lors de la première journée d'intégration, en tout début de cursus ainsi qu'au dernier Tibbar, afin de réaliser des montages avant/après qui seraient diffusés lors de la remise des diplômes, marquant ainsi la présence des alumn·i·ae tout au long de la scolarité.
- Évoquant le réseau des ancien·ne·s. Ayant choisi de rester aux alentours d'Aix-en-Provence, je pourrais notamment participer à l'organisation d'événements entre ancien·ne·s élèves et présenter différents clubs aux étudiant·e·s. J'aimerais pouvoir encourager les étudiant·e·s et futur·e·s diplômé·e·s à créer ou rejoindre des clubs (artistique, sportif, technique, etc.) afin de retrouver l'esprit des associations que nous avons expérimentées en école.

J'espère pouvoir, à mon tour, m'engager pour aider notamment les étudiant·e·s actuel·le·s et futur·e·s comme j'ai pu l'être.

Bien cordialement,  
Eléa ROBERT (EI21)